

Eliminados arqueros cubanos por fuertes rivales en Copa del Mundo



La Habana.- **CON LA** eliminación de Hugo Franco y Maydenia Sarduy en la etapa de 32 se despidió hoy Cuba de la Copa del Mundo de tiro con arco de Medellín, Colombia, segunda etapa del circuito internacional.

Las derrotas no sorprendieron, pues ambos enfrentaron rivales de mucho nivel como el italiano Mauro Nespoli, campeón olímpico por equipos en Londres 2012 e impuesto ahora 7-3 sobre el antillano.

El revés de Maydenia fue vía 0-6 ante la también italiana Guendalina Sartori, otra que conoce lo que es agenciarse medallas en certámenes de primera fuerza.

Los cubanos se presentaron también con Juan Carlos Stevens y Adrián Puentes entre los hombres, y Elizabeth Rodríguez y Rosmery Valdés en el sector femenino, pero estos dijeron adiós desde instancias anteriores.

Sin embargo vale resaltar que Stevens, quinto olímpico en Beijing 2008, registró récord nacional de 666 puntos en la doble vuelta a 70 metros, y Elizabeth consiguió topes personales de 323 en esa distancia y

suma de 635 en la doble vuelta.

La final entre damas la discutirán la china Wu Jianxin y la coreana Choi Misin, poseedoras de premios importantes, y la rama varonil tendrá cierre a cargo del estadounidense subtitular de Londres Brady Ellison y el español Miguel Alvariño.

Esta fase siguió a la de Shanghai, disputada del 26 de abril al primero de mayo y será sucedida por la de Antalya, entre el 12 y el 19 de junio.

La gran final será en Odense, Dinamarca, los días 24-25 de septiembre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/93314-eliminados-arqueros-cubanos-por-fuertes-rivales-en-copa-del-mundo>



Radio Habana Cuba